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横浜市立美しが丘西小学校 

校 長      生出 宏  
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委員長      田中 勉  

平成 26年 11月 21日 

日 

PTCA便り No.5 

11月 15日の授業参観後に“美西くらぶ”を開催しました！ 

授業参観後、おやじの会ダンスパフォーマンスの前、と忙しい

中、ご参加頂いた皆様、ありがとうございました。 

 
 

美西くらぶ ご報告 
 

 

 

 

 

 

 

 

■推薦委員より 

来年度の委員募集ですが、まだ集まってい

ません。 

Ｑ：良い選出方法ありませんか？ 

Ａ：お友達同士で一緒になら活動しやすい

のではないでしょうか。 

 

■広報ボランティアより 

 

広報誌別冊を３月までに発刊予定！！ 

子どもたちの委員会活動の様子をレポート

していますので、ぜひ来年度の委員会エン

トリーの参考にしてください。 

■校外委員より 

旗と旗缶に順次番号をつけています。 

旗が違う場所に、移動しているのに気づい

たら、学校や校外委員に連絡するか、同じ

番号の旗缶に戻してください。 

1月からの旗振り当番表を作成中です。後

日お配りします。今後ともよろしくお願い

いたします。 

最近、朝旗振りに立つ方が減っています。 

ご協力よろしくお願いします！！ 

 

 
■英語ボランティアより 

授業の最初に、英語の本を読んだり、ゲー

ムをしたりして、耳慣れさせています。 

勉強のためだけではなく楽しさを重視して

います。 

現在西小では、１０数名で活動していま

す。 

♪美西フェスではＣＵＰＳを歌います♪ 

 

 

■子供会より 

秋まつり、山内レク、運動会ダンス、ハロ

ウィン等、たくさんの行事を通して、学年

の垣根を越えて、助け合いの精神を培って

きました。 

地域の皆様に温かく見守られていると、実

感しています。今後ともよろしくお願いし

ます。 

 

注目！ 

 

■給食試食会について～副校長先生より 

 

今年度は、２月までに１度行う予定です。 

学校が主催で、給食の試食をし、栄養相談

などを行います。 

これに伴い、会場準備などのボランティア

を募集します。後ほどお声かけしますの

で、ご参加お待ちしています。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 お知らせ  

クラスサポーターの皆様へ 

 

各学年、各クラスのクラスサポーターの皆様の顔合わ

せを兼ねた集まりを 7月初旬に計画しております。 

サポーターの皆様へは、後日、お知らせ案内を配付し

ますので、よろしくお願いします。 
 

美西くらぶ ご報告 
 

 

 

 

■防災備蓄について（水・乾パン等） 

高畠副校長先生からお話しがありまし

た。 

待機児童：全校児童の 10％を想定 

今年度は市教委からの配当とともに、元

石川小、すすき野小から引き継いだ十分

な備蓄があるが、消費期限などを考える

と来年度以降の対策が必要    

            

 

 

■ＰＴＣＡより 

１１月２３日（日）防災訓練 

１１月２９日（土）保木公園清掃ボラン

ティア 

１２月７日（日）美西フェス 

親子で奮ってご参加ください。 

 

ベルマークボランティア 

４７名集まりました。有難うございま

す。環境委員会の児童と一緒に進めてい

きます。よろしくお願いします。 

ＰＴＣＡ文庫 

現在ボランティア募集中です！！ 

毎年１００冊程度増冊予定です。 

今後は１～３Ｆの多目的ホールに本箱を

作って設置する予定です。 

美西フェス 

パンフレットを近日配付します。 

ＣＵＰＳ（←Ｙｏｕ Ｔｕｂｅで検索）

の練習をお家でもしてきてね☆ 

■意見交換の内容 

給食の試食会について 

・子どもと一緒に食べると、食べっぷり

がわかって良いのではないか？ 

 （高崎市体験談） 

・毎月人数限定で行ってはどうか？ 

・美西くらぶでランチミーティングを行

えば、参加者が増えるのではないか？ 

・家庭科室で同じメニューを作りレシピ

を教えてもらう。（川崎市体験談） 

・今後成人・保健委員を発足すれば、通

年行事として企画運営がスムーズにな

るのでは。 

ＰＴＣＡ文庫について 

・家庭から、読まなくなった本、おすす

めの本を寄付してはどうか？ 

・貸出、返却についての疑問の声があり

ました。これから設立するボランティ

アと一緒に西小独自のルールを作って

いきたいと思います。 

運動会のテント寄贈について 

こどもが直接手に取って使えるもの、例

えば遊具、ボールなどが好ましかったの

ではないか？ 

校外活動について 

・暗くなるのが、早くなったので、放課

後のパトロールが必要なのではない

か？ 

・旗ふりのうっかり忘れの防止に、何か

良いアイディアはないか？ 

図書室の畳活用について 

地域の落語家さんを呼んで、寄席をやっ

たら、こどもが喜ぶのではないか？ 

 

たくさんの貴重なご意見ありがとうござ

います。 

各委員会に持ち帰り、今後の活動の参考

にさせて頂きたいと思います。 
美西フェスのお弁当の

購入アンケートをみん

な出してくださいね！ 


